

Classe de 5A - Perceval et le Pont infernal

Récit imaginé et rédigé par Mila Angles, Davyvanh Blanc, Alia Aarab et Emma Zwalhen-Dufournet.

Perceval sortit de la cabane de l'ermite et monta sur son fidèle destrier. Il voulut prendre la route du château du Roi pêcheur. Arrivé à un croisement, ne connaissant pas le chemin, il se trompa de sentier. Alors que le soleil se couchait, son cheval se cabra et Perceval tomba en arrière. Celui-ci vit soudain près de lui une mystérieuse créature. Cet être avait un nez crochu, des oreilles pointues et un teint très verdâtre. La créature paraissait être un goblin ! Celle-ci lui donna une lettre sur laquelle était demandée une rançon s'il voulait retrouver sa bien-aimée Blanchefleur ! Perceval, n'ayant pas les moyens de payer, demanda à Glurp (car c'était le nom du goblin) s'il pouvait le conduire à l'endroit où Blanchefleur était détenue. Le goblin accepta mais soudain, dès que Perceval eut fini de lire la lettre, celle-ci prit feu et se consuma. Le goblin dit à Perceval de se regarder dans une flaque car il avait changé d'apparence ! Perceval ne le crut pas, mais, pris d'un doute, il alla quand même se regarder et eut peur devant son reflet ! De grandes ailes bleues lui avaient poussé dans le dos ainsi que de grandes cornes sur le haut de la tête. Ses vêtements étaient arrachés. Perceval semblait avoir grossit et grandit. Sa peau s'était assombrie et avait des reflets bleus. Perceval avait reçu un sort ! Il demanda au goblin des explications mais il ne lui donna pas de réponse et continua à avancer. Perceval le suivit tout de même car il voulait retrouver Blanchefleur.



Après une longue route, Perceval et le goblin arrivèrent devant une immense grotte. Ils entrèrent et Perceval vit un énorme pont. Il avait l'air ancien et était poussiéreux. Devant ce pont se tenaient deux grandes statues en forme de diable. Elles mesuraient au moins deux mètres ! En bas de ce pont, il y avait d'énormes flammes bleues : cet endroit était terrifiant et assez étroit. Il méritait bien son nom de « Pont infernal » ! Perceval se retourna, quand soudain, il vit apparaître derrière lui une créature ! Ah, ce n'était que Glurp... Mais soudain apparut une spirale bleue qui faisait une sorte de fumée également bleue. Apparut soudain un démon qui avait pris les traits de Perceval, mais avec quelques changements : ses yeux étaient bleus et violets, injectés de sang et ses vêtements étaient

en hermine bleue très douce, mais elle n'allait pas avec son haubert et sa côte de maille étincelante et aveuglante, de couleur violette, son regard était imposant. Il ne possédait pas de heaume mais il souriait en regardant Perceval, la tête légèrement baissée. Une amulette brillait de mille feux à son cou : on aurait crû voir les feux de l'Enfer ! Le tour de ses yeux demeurait noir comme le charbon, ses lèvres rouge sang... son sourire paraissait effrayant ! Ses ongles étaient de couleur verte comme la chair d'un crapaud... Mais c'était son regard le plus terrible. Ses ailes étaient énormes, de la taille de deux destriers ! Dieu lui avait donné une laideur extrême dans le corps de Perceval !

Le démon s'avança. Il serrait entre ses mains décharnées une petite flamme lumineuse. Perceval se mit en garde. Le preux chevalier serra les dents et recula. Le démon s'envola, puis fit jaillir une nouvelle flamme de la taille d'un dragon ! Perceval savait que, s'il touchait cette flammèche, il ne reverrait plus jamais Blanchefleur ! La bête démoniaque descendit vers notre héros. Le preux chevalier prit cette occasion pour lui taillader les hanches. Malheureusement, la bête se régénérait aussi vite que l'éclair ! Soudain, Perceval se rendit compte que s'il transperçait l'amulette bleu nuit, presque constellée d'étoiles, celui-ci devrait se blesser ! Le démon s'envola de nouveau. Perceval en fit de même, car il le pouvait avec son apparence démoniaque. Il tenta maladroitement d'esquiver les projections de magie violettes que lui envoyait son adversaire. Celui-ci fonça sur lui, mais Perceval évita le coup qui aurait pu le tuer. Il saisit cette opportunité et transperça l'amulette. Celle-ci se fracassa en mille morceaux ! Le démon émit une lumière aveuglante. Perceval, ébloui, s'écarta. Il vit de magnifiques plumes blanches !



Elles volaient et tombaient doucement au sol. Puis, à la place du fils de Satan, se trouvait un ange majestueux et élégant comme la rosée du matin. Ce dernier disparut.

Perceval sortit de la grotte tout comme il sortait victorieux de son combat contre le Diable. Perceval tenait Blanchefleur à ses côtés, accompagné de Glurp. Le chevalier avait retrouvé son apparence humaine. Ils virent la lumière éblouissante du soleil. Ils étaient tous les trois heureux de sortir de la grotte sains et saufs ! Perceval se regarda et sembla guéri de la malédiction. Glurp était si content qu'il pleurait de joie ! Il offrit à Perceval l'amulette du démon qui s'était reconstitué par magie.